

しゃべつ茶oh!

虫にまつわるエピソード

夏になると虫がいっぱい出でてきますね。組合員さんから虫除け対策や、虫を飼った経験、またそのときのエピソード、虫で困ったことなどをお寄せいただきました。虫が平気な方、苦手な方、いろんなエピソードが届きました。

庭のレモンの木にアゲハチョウが卵を産みにきます。幼虫を見つけると虫がごに入れて飼います。昨年は20羽ほど羽化しました。夏休みに「羽化する瞬間を見るぞ!」と子ども達と一緒に見張っていましたが、ちょっと目を離した隙に羽化していました。その後羽化する日がわかるようになり、羽がゆっくりひらいていくところ、飛び立つまで子ども達の手の上で羽を上下するところなどを見ることができました。

【大垣市 匿名】



我が家は車庫から門扉までは小学生の通学路に面しています。先日、下校時に主人が車庫から歩いて出ると、小学校2年生くらいの男の子が「こんにちは」と。主人も「こんにちは。おかえり。男の子は「ただいま」と挨拶。左足に脳出血の後遺症がある主人の玄関へと歩く後姿をじっと見ていて、「頑張ってください。」とかわいい声。「頑張って」が大嫌いな主人の目に涙が。自然とそんな言葉が出来るお子さんの家庭はどんなだらう。身近に不自由な方がおられるのだろうか・と思いを馳せました。小さな男の子に大きな大きな励ましをもらいました。

【岐阜市 M・Tさん】

25歳の主婦です。ずっと畠仕事なんてやらないーそんな手間をかけるなら買うーと言っていた私ですが、今年から無農薬とか安さとか考え、畠デビューとなりました。周りにピックリされます。自分でもピックリですが、収穫が楽しみです。

【郡上市 ミイチ「さん」】

我が家も毎年、朝顔や「ゴーヤ」で緑のカーテンを作っています。去年はパッショングルーツでやってみました。やや大きめの葉で花もかわいらしく実もおいしく食べられてよかったです。私は部屋が暗くなるのはいやなので、ベランダのウッドデッキで作っています。

【羽島市 E・Fさん】

最近、救命講習に行きました。人工呼吸は胸への圧迫が思ったより力がいる事を知りました。どちらかと云って、「頑張ってください。」とかわいい声。「頑張って」が大嫌いな主人の目に涙が。自然とそんな言葉が出るお子さんの家庭はどんなだらう。身近に不自由な方がおられるのだろうか・と思いを馳せました。小さな男の子に大きな大きな励ましをもらいました。

【岐阜市 M・Tさん】

6月号「ガントン箸袋」の折り方を参考に、柄のきれいな包装紙を使って幼稚園の息子といっしょに作ってみました。工作大好きな息子は楽しそうに作っていましたし、改めて環境について考える良い時間を過ごせました。ゴミを減らすこと、物を大切に使うことのできる地球にやさしい生活が自然と身についていけるとよいです。

【多治見市 ままりんさん】

6月号「ガントン箸袋」は大切です。年齢が高くなるにつれ、味を感じる力も弱くなり、どうしても塩分を取りすぎてしまうそうです。なるべく素材の味を大切にして、うす味で満足するよう、日々調理は手を抜けません。自分で自分の命を縮めることのないよう気をつけないと!と思いました。夫に協力を求めるようつと簡単ですね。

【多治見市 ままりんさん】



10月号募集内容

「本にまつわるエピソードや、おすすめの本を教えてください」

しゃべつ茶oh! のテーマ

料理のテーマ

魚を使った料理

いつ頃読んだのか、読んだ感想や、この一冊で人生が変わったーなど、本にまつわるエピソードを教えてください。またあなたのおすすめの一冊を教えてください。読書の秋に、お気に入りの本を増やしませんか?



私は蚊に好かれやすい体质でした。おもいながらも掃除機で吸っていました。。。もうカマキリはいませんでした。玄関に置いておいたものだから窓にびっしりとおりつけられるとすぐに重症化するタチでした。肉食から魚食、野菜好きになると身体が酸性からアルカリ性になつて蚊にさされにくく、刺されてもひどくならないと聞き、注意してみたらなほど、そのとおりでした。

【大垣市 匿名】



息子がカマキリの卵を持って帰ってきたことがあります。カマキリは孵化する数が多いとは聞いていました。さながら夏のクリスマスツリーでした。

【高山市 カモミールママ】

昔はたくさんホタルがいました。私の部屋の前にはナツメの大木が枝葉を伸ばしていて、夏になるとそこ何百というホタルがとまっていました。部屋の電気を消してはよく眺めています。さながら夏のクリスマスツリーでした。

【下呂市 匿名】

年に2、3度、ムカデが出るのですが、私はギャーギャー騒ぎ立てるばかりで、子ども達に「おばあさん、呼んでき!」と頼んでムカデを見張る私。義母はあわてることなくハエたたきでバシバシやつける。。。ハアア言いながら「ゴミ箱に捨てないで!外の遠いところへ持つていってください!」ムカデが出るとしても疲れます。

【恵那市 N・Kさん】

今、ジャガイモを畑いっぱい作っていますが、二ジュワヤホシテントウがすごいです。何年か前までは酢にとうがらしを浸けた液を薄めてスプレーしていましたが、今は見つけた捕つてを繰り返しています。イチゴもナメクジやアリがきます。新芽の野菜苗を根切り虫に切られたり、アブラムシも来ます。虫があまり嫌いではないので、「虫が食べるものなら安心して食べられる。共存だよ。」と言つて、実は虫退治がちょっと面倒になつていています。

【多治見市 匿名】

今、ジャガイモを畑いっぱい作っていますが、二ジュワヤホシテントウがすごいです。何年か前までは酢にとうがらしを浸けた液を薄めてスプレーしていましたが、今は見つけた捕つてを繰り返しています。イチゴもナメクジやアリがきます。新芽の野菜苗を根切り虫に切られたり、アブラムシも来ます。虫があまり嫌いではないので、「虫が食べるものなら安心して食べられる。共存だよ。」と言つて、実は虫退治がちょっと面倒になつていています。

毎年、我が家には鈴虫がいます。というか毎年卵を産むので大きくなるのを楽しみにしています。今年もりーンリーンといい鳴き声を聞かせてくれると思います。

【郡上市 ゆさこさん】

子どもの頃、「かいこ」を飼ったことがあります。蘭を作る姿が見られたこと、桑の葉を毎朝取りに行って与えたこと・とても貴重な経験でした。時々飼育箱からかいこが脱走したり、成虫(万)になったときはちょっと困りましたが・・・狭いアパート暮らしだったのに母をはじめ家族がよく理解してくれたおかげです。

【神戸町 匿名】

毎年、我が家には鈴虫がいます。というか毎年卵を産むので大きくなるのを楽しみにしています。今年もりーンリーンといい鳴き声を聞かせてくれると思います。

問題を考えてみませんか?賛成、反対があつて当然。社会の一員として、今考えなくてはいけない事と感じています。安全な食を扱う生協であればこそ、関心の高い組合員であればこそ、このまま安穏と入任せに暮らして取り返しのつかない社会になることを危惧します。命を考えましょう!

【大垣市 匿名】

今までの暮らし、「かいこ」を飼ったことがあります。蘭を作る姿が見られたこと、桑の葉を毎朝取りに行って与えたこと・とても貴重な経験でした。時々飼育箱からかいこが脱走したり、成虫(万)になったときはちょっと困りましたが・・・狭いアパート暮らしだったのに母をはじめ家族がよく理解してくれたおかげです。